



Federico Döring

Tahures legislativos

“No lo puedo creer Varguitas, ¿de veras cambiaste la Constitución cabrón?”. Es la frase de Fidel López a Varguitas en la Ley de Herodes, la película que ha fungido como ideario político del primer mes de la Presidencia de Claudia Sheinbaum y de su mafia en el poder de Morena.

Su primer mes quedará marcado en la historia por las peores reformas en la historia de México y con la peores trampas legislativas que se conozcan desde 1997 cuando la vida parlamentaria cam-

bió para siempre, claro hasta que regresó ese viejo PRI con disfraz de Morena. Seguiremos combatiendo su Ley de Herodes donde si no votaste por ellos “o te chingas o te jodes”



Más allá de la inconstitucionalidad de los abusos de poder en la venganza judicial de AMLO y de las canalladas de la supremacía dictatorial de Morena, pretendiendo hacer de nuestra constitución una copia calca de su estatuto de partido, ahora tenemos las pruebas irrefutables de que varias han sido las reformas constitucionales que se “aprobaron” haciendo trampa con supuestos votos emitidos presencialmente de legisladores ausentes.

Sigue sin respuesta mi oficio dirigido desde el 6 de septiembre a Ifigenia Martínez (QEPD) como presidenta, en el que le solicité las capturas de pantalla y video completo del Canal del Congreso para poder constatar las votaciones económicas y nominales de los presentes en la sede alterna el 4 de septiembre tras las sendas negativas de verificación

de quórum que hicimos la oposición en esa sesión.

Ahora que ya se evidenció que la votación anunciada el día 30 de octubre de supuestos 340 votos a favor y solo 26 ausentes durante la aprobación de la supremacía dictatorial NO SE SOSTIENE ante la confesión de al menos un diputado federal de Morena, su vicecoordinador Pedro Haces, de no haber estado presente, aun cuando su voto a favor en lo general apareció en el tablero y él mismo lo pregonó en la red social X. Todo se tiene por nulo.

No existe ya confirmada certeza alguna detrás de al menos tres reformas constitucionales del mentado Plan C, pues también el dictamen en materia de vivienda tiene el voto registrado a favor de nuevo de Pedro Haces, pero además de los diputados Raymundo Vázquez Conchas y Enrique Vázquez Navarro, que, sin registro de asistencia,



supuestamente emitieron su voto a favor de la reforma.

No sólo su mayoría artificial basada en amenazas, chantajes y propuestas indecorosas de extensión de mandato a los traidores de la justicia electoral es ilegítima sino que, encima de ello, ahora hacen trampa reflejando con la colusión del área de informática votos a favor de personas que jamás estuvieron presentes en el pleno de San Lázaro.

Son unos tahúres legislativos que hacen trampa durante todo el proceso y encima después cuando se saben evidenciados pretenden regularizar todo con otra reforma constitucional como si se tratara de un "coche chocolate" al que hay que dar nuevos papeles en México para que pueda circular.

Así lo pretenden con la artimaña del SEGUNDO transitorio de la reforma de la supremacía dictatorial que en un Premio Nobel a la estulticia y sandez legislativa, pretende que siendo sólo un transitorio de ese decreto, por primera vez en la historia de México exista la retroactividad en perjuicio de los ciuda-

danos. Es un artículo transitorio sólo de ese decreto no de toda la Constitución y en él pretenden que todos los amparos ya ganados contra la venganza judicial queden sin materia..

Es una actitud propia de tahúres que jugando póquer pidieran cambio de carta delante de todos los demás jugadores de la mesa al dealer porque no les gusta la mano que les tocó, así a la Varguitas "legisla" Morena, durante el segundo piso de Claudia Sheinbaum.

Su primer mes quedará marcado en la historia por las peores reformas en la historia de México y con las peores trampas legislativas que se conozcan desde 1997 cuando la vida parlamentaria cambió para siempre, claro hasta que regresó ese viejo PRI con disfraz de Morena. Seguiremos combatiendo su Ley de Herodes donde si no votaste por ellos "o te chingas o te jodes"

Cámaras de resguardo y votación durante la discusión de la supremacía dictatorial

Vicecoordinador de los diputados del PAN